
            ふれあい月間 

校 長  藤井 朱世  

予定していた５月３１日、予備日の６月３日共に雨天のため延期となってしまいま

したが、６月４日（水）体育祭を実施することができました。水曜日の開催となりまし

たが、大勢の保護者の方、地域の方にご参観、応援していただきました。ありがとう

ございました。「勝敗笑美戦（かっぱえびせん）～勝っても負けても美しく～」のスロ

ーガンのもと、どのクラスどの学年も一人一人全力を尽くして取り組んでおり、見ていて感動しました。競技中

だけでなく、声を張って応援する姿、誠実に係活動をする姿、一生懸命な姿は美しいと改めて思いました。 

３年生生徒の作文に『本当は最後の体育祭だったから優勝もしたかったけど、2組の掟の「最後まで諦

めない！」をみんなで目標にして頑張れたので後悔なしです！！このクラスで良かったと思う気持ちが10

0％、悔しさ100％、これから始まる行事や学校生活を思いきり楽しむ気持ち1000％でやっていきます

！ 3組はムカデ1位、2組はリレー1位、1組は選抜リレー1位、どのクラスもみんな1位を取っていいなと

思いました。この学校の良いところは違うクラスでも互いに応援しあっていることだと私は思います。クラ

スが違っても9年間ずっと一緒だった仲間だったということがすごく伝わってきました。このクラスで最後

の体育祭ができて本当に良かったです』という、熱い思いがこちらにも伝わる作文がありました。経験したこ

と、思いや感情も含めて、それぞれがそれぞれに、次につなげていってほしいと思っています。 

ふれあい月間について 

６月の朝礼では生徒の皆さんに「いじめ」について話をしました。町田市では毎月心のアンケートをとって

いますが、６月は「ふれあい月間」と言って東京都が児童・生徒皆さんの心と身体についていつも以上に注意

深くみていく月です。いじめについては、今までも暴力や直接の悪口だけでなく陰口、SNS での誹謗中傷、無

視、仲間はずれなどについて指導の場面があったかもしれません。皆さん自身もされたくはないし、してはいけ

ないということをわかっていると思います。ではなぜ、「いじめ」がなくならないのでしょうか？ 

１． 不安やストレスのはけ口として、誰かに怒りや不安をぶつけて自分のストレスや不安を解消する。 

２． いじめることで「自分の方が強い」「あの人よりも上だ」と感じたい。 

３． 「自分はいじめたくないけど周りがやっているから」「自分もやらないと仲間はずれにされそうで怖い」 

４． 「これくらい大丈夫だろう」と軽い気持ちで言ったり、やったりしてしまう。 

５． 相手が「自分と違う」という理由で差別したり、排除したりしてしまう。 

…でも本当は… 人は本来、誰かを傷つけたい生き物ではありません。 

私は「尊重する」という言葉を大切にしているのですが、いじめという攻撃することで自分を守ろうとするの

ではなく、自分の周囲にいる人の場所や時間を尊重できる人であってほしいと願っています。そして、「いじめ

る」ということに時間を使うのではなく、自分を高めることに時間を使うことを考えてほしいです。「人の気持ち

を想像する力」と「違いを受け入れる心」そして「勇気をもって正しい行動をすること」が大切です。一人一人

の行動が学校を変えていきます。これからも優しさと思いやりがあふれる学校にしていきましょう。 
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 体育祭  生徒会種目やジャベリックスローの競技なども見所がありました。どのクラスも全力を出し切り

接戦でした。「おやじの会」の皆様、テントの設営片付け、警備などご協力いただきありがとうございました。 

今後の主な予定 

７月 ２日（水）小中交流会（真中）                      １４日（月）生徒会朝礼 

    ３日（木）進路説明会 ３年修学旅行保護者説明会      １６日（水）がん教育講演会⑤ 

    ４日（金）国際交流の日準備③⑥カット               １７日（木）大掃除 

    ５日（土）国際交流の日 １年農村体験保護者説明会    １８日（金）終業式 

    ７日（月）全校朝礼                              ２２日（火）～２８日（月）三者面談期間 

    ９日（水）２年着付け体験教室 

  １０日（月）1年自転車シミュレーター講習②③ ３年高校の先生による説明会⑤⑥ 

2025年度 学校運営協議会 

6月19日（木）第1回学校運営協議会を開催いたしました。今年度の 

「教職員の任用」「学校経営方針」「学校の教育活動」について審議し、 

承認されました。また、各立場からの情報、意見や感想等の情報交換も 

行いました。今後も地域社会全体での教育実現のため、よろしくお願い 

いたします。 
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